

**Gemeinderat von Zürich**

14.07.99

**Postulat**

von Eva Virag Jansen (Grüne)

Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, wie er das Projekt „Mitten unter Euch“ vom Schweizerischen Roten Kreuz, Kanton Zürich finanziell unterstützen kann, um dessen lückenlose Weiterführung in der Stadt Zürich zu gewährleisten.

GR Nr. 99/344

**Begründung:**

In der Interpellationsantwort zum Projekt äusserte sich das SSD sehr positiv über dessen Integrationsleistungen. Anders als bei Deutschkursen hat die Beteiligung am Projekt wechselseitigen Nutzen: Es profitieren sowohl die einheimische Gastfamilie wie auch das ausländische Kind.

Das Projekt ist dennoch vom Integrationspaket des SSD ausgeschlossen worden. Es wurde behauptet, dass „Mitten unter Euch“ nicht gefährdet sei, was für die Stadt Zürich nicht stimmt. Zudem wurde versprochen, bei der Geldsuche zu helfen. Hier sollte beachtet werden, dass die Finanzierung auch von anderen Departementen als dem SSD (z.B. SD und StP) erfolgen könnte.

